

第 19 回 緑区中山町住居表示検討委員会 要旨

| | |
|---------|---|
| 日 時 | 令和元年 12 月 10 日（火）午後 3 時～午後 3 時 25 分 |
| 開 催 場 所 | 中山町自治会館 |
| 出 席 委 員 | 検討委員：齋藤(宏)副会長、齋藤(純)委員、田島委員、杉本委員、本多委員、齋藤(利)委員、奥津委員、八尋委員、高木委員、黒野委員、臼井委員、石井(初)委員、石井(雅)委員 |
| 欠 席 委 員 | 古内委員、野末委員、小川委員、磯野委員、小林委員、内田委員 |
| 開 催 形 態 | 公開（傍聴人 0 人） |
| 議 事 | ・第二次地区実施報告について |

| 議 事 | |
|-------|---|
| 【事務局】 | <p>1 第二次地区実施報告について （資料 1 に沿って説明） 令和元年 10 月 21 日に、中山町第二次地区において住居表示を実施しました。 第二次地区住居表示実施までのスケジュールや、説明会の詳細等について御報告します。</p> <p>1 住居表示実施までのスケジュール</p> <ul style="list-style-type: none"> ・平成 31 年 4 月から、居住調査を開始しました。 ・令和元年 6 月 4 日に住居表示の実施が市会で可決されました。 ・8 月 15 日に、住居表示実施の告示を行いました。 ・9 月中旬以降、住所変更のしおりや、住所を表す「町名板」・「住居番号表示板」、説明会の案内チラシ等のしおりセットを、各戸に配布しました。 ・9 月 12 日以降、新住所をお知らせするための「住居表示変更通知書」を送付しました。 ・9 月 22 日から 28 日までの期間に、緑公会堂において、住所変更のしおりや、住所を表す「町名板」・「住居番号表示板」、説明会の案内チラシ等のしおりセットを、各戸に配布しました。 ・10 月 23 日に、新本籍をお知らせするための「本籍更正通知書」を送付しました。 <p>2 住居表示に関する地元説明会について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・住所変更のしおりや、住所を表す「町名板」・「住居番号表示板」、説明会の案内チラシ等のしおりセットを、各戸に配布しました。 |

| | |
|-------|--|
| | <ul style="list-style-type: none"> ・説明会の開催日時と参加人数をまとめたものを記載しています。 |
| | <p>3 主な質問について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・地域の皆様からの主な御質問及び事務局の回答について、まとめたものを記載しています。 |
| 【副会長】 | 第二次地区実施報告について、御意見や御質問等をお願いします。 |
| 【委員】 | 実施に係る地元説明会に参加しましたが、運転免許証の手続き時期に関する質問が多かったように思います。「すみやかに」がいつまでなのかが分かりにくいのではないのでしょうか。 |
| 【事務局】 | 法令上「すみやかに」となっています。そのため、可能な範囲で早めに手続きをお願いしています。説明会でも同様にお伝えしています。 |
| 【委員】 | 車検証も手続きが必要ですか。 |
| 【事務局】 | こちらも、すみやかに手続きをお願いします。 |
| 【副会長】 | そのほか、御意見や御質問等がありますか。 |
| 【一同】 | 特にありません。 |
| 【副会長】 | それでは、中山町第一次地区・第二次地区の住居表示全体を通じて、御意見や御感想等がございましたらお願いします。 |
| 【委員】 | 長い時間がかかりましたが、会長や委員の皆さんの御尽力があっただけでございと思います。ありがとうございました。 |
| 【委員】 | 住所を表す町名板と住居番号表示板を配布されていますが、取り付けていない方がいます。対応策はありませんか。 |
| 【事務局】 | <p>配布した町名板と住居番号表示板そのものを取り付けていただかなければならない訳ではないのですが、法令上、住居番号の表示に努めることとされております。</p> <p>表示板の取り付けについて、地域の皆様でお声がけをいただけるようでしたら、大変ありがたく思います。</p> |
| 【副会長】 | そのほか、御意見や御質問等がありますか。 |

| | |
|--------------------------|--|
| <p>【一同】</p> <p>【副会長】</p> | <p>特にありません。</p> <p>町内会での検討から、要望書の提出、検討委員会と長い時間がかかりました。途中、複雑な町界の現地調査も皆で行いました。こうして中山町全体で住居表示を行うことができたのは、長きにわたり検討いただきました委員の皆様、御理解御協力願いました地域の皆様、御指導いただきました横浜市、緑区役所担当部署の皆様のおかげだと思っています。ありがとうございました。</p> <p>これをもちまして、緑区中山町住居表示検討委員会を終了します。</p> |
| <p>資 料</p> | <p>資料 緑区中山町第二次地区住居表示の実施報告について</p> |